

Sehr geehrter Herr Wasser,

aus der Stadtratsfraktion der SPD wurde die Frage nach farblicher Gestaltung der neuen Kitas gestellt. Vorgeschlagen wurde, Märchenfiguren auf die Fassade zu applizieren.

Im Zuge unserer Planung haben wir für die Gebäude ein Farbkonzept erarbeitet und mit dem Auftraggeber abgestimmt.

Die Planung sah vor, den Grundbaukörper in einem hellen Farbton zu gestalten und die tanzenden Fenster demgegenüber mit farblicher Gestaltung abzusetzen.

Dabei verändern sich die Farben von Gebäudeflügel zu Gebäudeflügel. Wenn man sich um das Gebäude bewegt, nimmt man die farbigen Leibungen in unterschiedlicher Weise wahr. Auf der Eingangsseite gibt es einen kräftigen farbigen Akzent: der Mehrzweckraum hebt sich als mit Karos gefärbte Box vom hellen Grundbaukörper ab.

Das Farbkonzept steht in unmittelbarem Zusammenhang mit dem Baukörperkonzept.

Mit der farbigen Gestaltung des Mehrzweckraumes ist eine nachhaltige Markierung des Eingangs gewährleistet.

Weitere Applikationen auf der Fassade stehen aus unserer Sicht dem bisher umgesetzten Konzept entgegen. Das Gebäudeinnere bietet genug Potential für die Gestaltung im Hinblick auf die Namensgeber.

Freundliche Grüße,

Alexander Tietze

Dipl.-Ing. Architekt